



# ねっ! みんななかよし



じぶん たいせつ

自分を大切に

たいせつ

みんなを大切に



じんけんしゅうかん

## 人権週間がはじまります。

すべての人間は、生まれながらに自由であり、かつ、尊厳と権利とについて平等である。

これは「世界人権宣言」の第一条です。「世界人権宣言」は、1948年の第3回国際連合総会において決められました。

日本では、この「世界人権宣言」が制定された日の12月10日を記念して、毎年12月4日から10日までの期間が「人権週間」と定められ、人権意識を高めるためのさまざまな取り組みが全国的に行われています。



## ねっ! みんななかよし! ~いじめゼロへ~

みなさんのクラスには、いろいろな人がいて、顔も体も、性格も違いますね。一人一人が違うからこそ、みなさんは、この世界でたった一人しかいない大切な存在です。

こまはねっ子のきまりにも「ねっ! みんななかよし!」というきまりがありますね。これからも、自身を、そして、まわりの人を大切にしてください。

おあつ子

### みんなのいじめ防止行動宣言 ~いじめゼロへの小さな勇気~



- 1 いやなことがあったら、どんな小さなことでも誰かに話してみよう。
- 2 自分から相手の気持ちを考え、思いやる心を持とう。
- 3 目の前のつらそうな人を見逃さず、自分にできることで友だちを守ろう。
- 4 なにげない暴激な行動で仲間の笑顔を広げていこう。
- 5 信じあふ気持ちと小さな勇気を支えにして、私たちの手でいじめのない大津にしよう。

参考  
「大津市ホームページ  
いじめ対策 子どもたち  
へのメッセージ」より